
Hallo,

ich bin der Chris und habe vor einigen Jahren mit dem Schreiben begonnen. Ich wollte schon immer einen
Fantasyroman schreiben und habe mir so ziemlich jede Quelle über das Schreiben die ich finden konnte
geschnappt, verschlungen und noch nicht erfolgreich angewendet. Aber das wird sicher noch :-)

Ich hoffe in diesem Forum Feedback zu meinen Texten zu bekommen aber auch zu anderen geben zu
können. Ich glaube der Lernfaktor wenn man miteinander über verschiedene Texte spricht, ist viel größer als
wenn ich alleine vor mir her tippe. 

lg
Chris

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Schreiber, vor meiner Feder ist kein Papier sicher :-)
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